



小松原中学校だより

令和6年
11月11日(月)
【第9号】

～持続可能な社会の創り手となる人間力あふれる生徒の育成へ向けて～

小松原地区祭りが盛大に開催!!

10月19日(土)と20日(日)、小松原地区のお祭りが開催されました。コロナ禍明けに久しぶりに行われた昨年度に引き続き、今年度も盛大に開催されました。本校生徒に関しましては、17日に3年生が会場設営を精力的に行ってくれました。また、20日のお祭り当日は、放送部員の今岡生武貴さん、田尻絵麻さん、瀬治山恋奈さんによる司会で進行しました。吹奏楽部がオープニング演奏で盛り上げてくれたり、本校3年生の白男川愛菜さんによる歌唱もありました。さらには、昨年度に引き続き、本校ボランティア有志団体「こまボラ」の皆さんが多様な活動を展開してくれました。祭りの担い手として大変頼もしく感じました。また、今年度も、PTA役員の皆様による出店(激うま牛丼)も開店いただきました。地域づくり協議会長の平嶋様から「中学生の皆さんには本当に助けられました。ありがたいの一言です。来年もどうかよろしく願いいたします。」と感謝のお言葉を頂きました。地域にお祭りがあるとってなんか温かいですね。地域づくり協議会の方々をはじめ、お祭りに関わられた生徒、保護者、地域の皆様に心から感謝申し上げます。



生徒会、いざ始動!!、旧役員の皆さん、ありがとう!

10月18日、先日の生徒会選挙で選ばれた生徒会総務委員会(生徒会長、副会長、書記、会計)や各専門委員会(学習・生活・保体)の委員長等の任命式が行われました。福留杏(ふくどめあん)生徒会長をはじめ、皆「よりよい学校づくりのため頑張るぞ」という意気込みが感じられ、期待大です。またこの日は、3年生を中心とする旧生徒会役員の皆さんの離任&感謝の場面も設けられました。宮内連前生徒会長をはじめ旧役員の皆さん、学校のためにこれまで本当にありがとうございました。

県中体連秋季大会、大健闘!!

10月26・27日に男子卓球部、11月1・2・4日に男子ハンドボール部、女子ソフトテニス部が、地区代表として県大会に臨みました。結果は、男子ハンドボール部が準優勝、男子卓球部がシングルスで2年:榎木鈴太郎さんがベスト8、女子ソフトテニス部が団体で3位、個人戦で山森・福永ペアが3位と、大健闘を見せてくれました。それぞれに収穫と課題があった大会のようです。「本当の本番」はこれからです。

日々の取組の質をあげていくことを期待しています。



ハンドボール部主将 山川侑将さん